Brennpunkt vom <u>30.03, 1995</u> Artikel-Nr. Z/06/053

Brigitte Hintner stellt aus

Terfens (hh). Im Café-Restaurant am Dorfplatz werden wieder neue Bilder ausgestellt, vor kurzem waren noch Werke der Hallerin Christine Riegler zu sehen, nun sind es Bilder von Brigitte Hintner aus Wattens. Das Ehepaar Karoline und Richard Heimer als Gastgeber, konnten wieder zahlreiche Freunde der Ausstellungsreihe Kunst im Café, bei der Vernissage begrüßen. Unter den Gästen war auch Pfarrer Pater Arno Münz OSB, Prof. S. N. Amerstorfer und Gemeinderat Bernhard Höger (Obmann des Kulturausschusses), letzterer eröffnete feierlich die Ausstellung. Karoline Heimer stellte Brigitte Hintner den Anwesenden vor, sie ist gebürtige Schwazerin, ist eine autodidakte Künstlerin, sie beweist immer wieder, daß es auch ohne akademischen Grad und Studium, als Kunstschaffende tätig zu sein, möglich ist. Sie unterwirft sich auch keinen Modeerscheinungen, sie malt so wie sie es in der Natur sieht und erleben kann. Studienreisen in verschiedene Länder Europas und Afrika gaben ihr genügend Gelegenheit, ihre Motive zu erweitern. Sie schuf sehr viele Landschafts- und Tierbilder in Aquarell und Acryl. Auch die Freude zu den Blumen kann man aus ihren Bildern förmlich fühlen. Unter ihren Bildern sind auch Aktbilder anzutreffen, sie sind in den nächsten Wochen im Café-Restaurant am Dorfplatz in Terfens zu sehen, neben der Ausstellung gibt es einige Wochen kulinarische Spezialitäten aus Lateinamerika.



V. I.: Gemeinderat Bernhard Höger (Obmann des Kulturausschusses), er eröffnete feierlich die Ausstellung, Gastgeberin Karoline Heimer, sie stellte die Malerin vor, Richard Heimer und Brigitte Hintner. Foto: Hintner